

Acuerdo textil aumentará en 250 mdd las exportaciones de México (El Financiero 17/06/08)

Acuerdo textil aumentará en 250 mdd las exportaciones de México (El Financiero 17/06/08)(Isabel Becerril) Martes, 17 de junio de 2008 Después de cinco años de negociaciones, México concretó el acuerdo de acumulación textil con Estados Unidos, Centroamérica y República Dominicana, el cual entrará en vigor el 15 de agosto. El convenio le permitirá a México incrementar sus exportaciones textiles por 250 millones de dólares e impulsar la creación de 20 mil empleos adicionales. Al colocarse en una mejor posición gracias a ese pacto, esta industria podrá conservar los 150 mil puestos de trabajo directos que genera actualmente. Con el acuerdo de acumulación textil, se exportarán cien millones de metros cuadrados de tela a Centroamérica y República Dominicana, que confeccionarán ropa con el producto mexicano, y después la enviarán a Estados Unidos, donde el arancel a pagar será de cero. A todo ese proceso se le conoce como acumulación de origen. De esos cien millones de metros cuadrados, 45 millones constituyen pantalones y faldas de algodón o fibras artificiales y sintéticas, 20 millones pantalones, un millón de sacos, trajes y faldas de lana, y 34 millones se clasifican como otros. Como medida recíproca, nuestro país importará 70 millones de metros cuadrados de prendas desde el vecino del norte. David García Cosío, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex), señaló que no ven a sus contrapartes centroamericanos como competidores, sino como un complemento importante en la región, que motiva a los grandes compradores de textiles de EU y Canadá. "El concepto de acumulación es algo que va a atraer a nuestra región a muchos compradores que están concentrándose principalmente en Asia." Por su parte, el secretario de Economía, Eduardo Sojo, adelantó que México buscará firmar acuerdos similares con los países de Europa, los que integran el denominado Arco del Pacífico (Colombia, Costa Rica, Chile, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá y Perú), y con Canadá. Dijo que las cláusulas de acumulación darán la pauta para replicarlas en otras ramas manufactureras y en otras zonas. En conferencia de prensa aseguró que este acuerdo fortalece y hace una región (México, Centroamérica, República Dominicana y EU) más competitiva. Según la Canaintex, el sector tiene ventas al exterior por tres mil millones de dólares al año y exportaciones indirectas de mil 500 millones.